



ちば
高
連
だ
よ
う

高文連紹介

千葉県チームの一員として

千葉県立鎌ヶ谷高等学校
成田凪沙

八月二一四日、私は長崎の全国高等学校総合文化祭の小倉百人一首かるた部門に参加しました。

手の陣の札を取つたら自分の札を一枚相手に送る、お手つきの場合は相手から札を一枚送られる、というものであります。団体戦は、五組同時に試合をして先に三勝した方が勝ちで、チームの仲間と掛け声などをし合います。緊張感の中での集中力を試されて、体力も必要です。

代表に決まったのは四月でした。私は二年生で、その日の四試合には厳しくつらい場面もあり、強豪校の三年生の迫力に気持ちが揺らいだ時もありました。何とか入賞てきて嬉しく思いました。その後自分の実力の向上を目指し、練習をたくさん積みました。

えでし
た。感謝
の気持ち
でいっぱい
いです。



第70号

千葉県高校PTA
連合会事務局
☎ 043(255)0687

でした。ベスト8をかけた試合は僅差で負け、本当に悔しい思いをしました。来年も私は代表チームに入つて、大切な仲間たちと、今一度は優勝を目指して頑張りたいと思います。

高体連紹介

吠えろ 北の狼

千葉県立千葉北高等学校
ラグビー部 三十八期主将
望月太郎

我々千葉北高校ラグビー部は、学校創立とともに創部され今年で四十年を迎える歴史と伝統ある部活動です。そして過去には、全国大会に出場しており、関東大会にも八回出場の経験があります。近年は、関東大会に、四年前と昨年に出場しています。我々も関東大会出場を、一つの目標としています。全国大会予選が終わり三年生が引退し、十月の下旬に我々は新チームになりました。千葉北高校ラグビー部は二年生十七人、一年生十八人、合計三十五人という県内の高校のラグビー部では比較的多い人数で活動しています。

我々ラグビー部の練習は、ハンディングスキルを上げるために、パスを中心とした基礎練習と、フォワード、バックスに分かれた練習、実戦形式の練習を中心として活動しています。そして、みんなとのコミュニケーションを大切にしながら、毎日自分たちに厳しく、練習をしています。

そして我々ラグビー部は、県大会ベスト4、関東大会出場、そして花園出場を目指しています。

勝つことも大切ですが我々ラグビー部は、観ている者を感動させ心を打つラグビーをするすることをモットーとしています。そのためには、試合中みんなが前に出てタックルをし、気持ちを切らさないで全力でプレーをしなければなりません。せん。そして一匹では弱い狼が群れをなして戦うようにプレーしたないと考えております。

これからも我々ラグビー部は、目標とモットーを大切にしながら、練習を頑張っています。





(月) 第四十九回千葉県高等学校
PTA研究集会が千葉県総合教育
センターにて開催されました。十

時開会の頃には席は満席近く
ご参会された方の意識の高さもう
かがえ、主催者側としては嬉しく
もあり身の引き締まる思いでス

タートいたしました。主催者側か
らは千葉県高P連会長である小高
正之会長より挨拶をいただき、続
いてご来賓であられる千葉県教育

どもの力は親の秘密の言葉で生ま

れる」と題した講演をいただきました。
PTA研究集会は「人に夢と希望を伝
える」三つ目に「人に感謝の気持
ちを伝える」とてもシンプルでは

県高P研究集会

千葉県高等学校PTA研究集会報告

県高P連副会長 水野恭成

(千葉県立浦安南高等学校)

幸様よりご挨拶を頂戴しました。
そして講師に江戸川大学社会学
部教授の福井嗣泰先生をお招きし
て「キヤリア教育について」へ子

豊かに語られ、聞いている誰もが
容易に自分の普段の生活の中の一
コマと重ね合わせることができ、
でも人とかかわりあううえで大切

味を一気にそそりとして話の中へ
と引き込んでいきました。研究
データを用いた数字的な話をドラ
マに厳しく展開し、聞くものの興

るく軽やかに、そして時にはシビ
アに厳しく展開し、聞くものの興
味を一気にそそりとして話の中へ
と引き込んでいきました。研究
データを用いた数字的な話をドラ
マに厳しく展開し、聞くものの興

な三つの言葉をいただきましたの
でここで紹介させていただきます。

す。

一つ目は「人に夢と希望を伝
える」二つ目は「人に感謝の気持
ちを伝える」とてもシンプルでは

あります。人が人ととのかかわりを

より良いものにし人間関係の構築

に必要不可欠なメソッドであると

あります。人が人ととのかかわりを

する」三つ目に「人に夢と希望を伝
える」二つ目は「人に感謝の気持
ちを伝える」とてもシンプルでは
あります。人が人ととのかかわりを

あります。人が人ととのかかわりを
より良いものにし人間関係の構築

に必要不可欠なメソッドであると
あります。人が人ととのかかわりを

あります。人が人ととのかかわりを

あります。人が人ととのかかわりを

ます。福井先生の身近な生活の
中にある事象をユーモアかつ表現
四校から協議の提案をいただきました。
午後からは二つの会場に分かれ
ますが、福井先生の身近な生活の
発表はその地域の歴史や場所柄な
どを生かした活動発表がなされ県
P連として「意識・知識」の共有
につながったのではないでしょ
うか。本研究集会が皆様の明日のP
TA活動の一助になることを期待
しております。

PTA活動の特長として、定期
総会日に一気に行事をこなし、そ
の一日の流れは、バザー提供品の
受付や校内見学、授業公開、進路
関係パネルディスカッション、進
路説明会、定期総会、学級懇談会
なども重要な役割を果たすもので
あります。更に、歴史と伝統を大切
にして、地域と連携した学校づくり
の備蓄品整備などに有効活用し
たい。

PTA活動の特長として、定期
総会日に一気に行事をこなし、そ
の一日の流れは、バザー提供品の
受付や校内見学、授業公開、進路
関係パネルディスカッション、進
路説明会、定期総会、学級懇談会
なども重要な役割を果たすもので
あります。更に、歴史と伝統を大切
にして、地域と連携した学校づくり
の備蓄品整備などに有効活用し
たい。

PTA活動の特長として、定期
総会日に一気に行事をこなし、そ
の一日の流れは、バザー提供品の
受付や校内見学、授業公開、進路
関係パネルディスカッション、進
路説明会、定期総会、学級懇談会
なども重要な役割を果たすもので
あります。更に、歴史と伝統を大切
にして、地域と連携した学校づくり
の備蓄品整備などに有効活用し
たい。

高校教育の理解を深めるための PTA活動について

千葉県立佐原高等学校 PTA会長 小川喜良

第
一
分
科
会

本校は、明治四十三年に木更津
高等女学校として設立され、校名
を何度も変えながら、地域の女子
教育の一翼を担ってきました。ま
た、昭和二十五年には定時制を併
置し、地域で唯一の定時制高校と
して地域の勤労青少年に広く門戸
を開いて現在に至っています。

本校のPTA活動は、第一に生
徒の教養を高め、日々、生徒が安
全安心に学校生活を送れるよう側
面から支援することです。次に、
生徒の多様な進路に對して保護者
がどのように取り組み支援してい
くかを研修することです。今年度
の進路研修は、「ファイナンシャルプ
ランナー」を招いての「進学資金」
と題した講演会に多くの保護者が
参加し、進学への不安の一部を解
消できたと好評でした。また、P
TA研修旅行では、生徒の進学希
望の多い看護系の大学や専門学
校、保育・幼児教育系大学の視察
を企画するなど、ニーズに合った
研修になるよう工夫しています。

◆ 校外巡回指導報告

校外巡回指導について

千葉県立一宮商業高等学校 PTA 校外指導委員長

宮本 美幸

本校の位置する長生・夷隅地区には、長生、茂原、茂原樟陽、岬、大原、大多喜、勝浦若潮、一宮商と八校の県立高校と私立高校一校があります。主要な交通機関は外房線で、数年前高校生の乗車マナーについて、ニュースやワイドショーで報道されています。多くの方もいかど思います。今回、

千葉県立一宮商業高等学校 PTA 校外指導委員長による「家庭教育について」と、講演は、千葉県スクールカウンセラースーパーバイザーの高井千鶴先生による「家庭教育について」親が育む子どもの力」という演題でした。

イマドキの高校生を取り巻く環境の変化や実態について、子供達の心

私の所属する一宮商の活動を報告し、名前挽回に努めたいと思います。

地区の申し合わせで、校外巡回指導は各校が独自に行っています。

本校では年に三回（四月、九月、二月）学校の先生方とPTAの校外指導委員でチームを作り、上総一ノ宮～茂原、上総一ノ宮～大原の区間で乗車指導を行っています。

まず学校に集合、生徒の終業より一足早く駅に向かいます。駅で生徒を迎えて、ニュースやワード巡回し、生徒の様子を観察しますが、さすがに大きな問題はありません。

大原駅、茂原駅では周辺の商業施設を巡回し、駐輪の様子、生徒の動きを

見てみましょう。



嗣指導主事による「本県の生徒指導の現状と課題、特にいじめについて」と、講演は、千葉県スクールカウンセラースーパーバイザーの高井千鶴先生による「家庭教育について」親が育む子どもの力」という演題でした。

イマドキの高校生を取り巻く環境の変化や実態について、子供達の心

私の所属する一宮商の活動を報告し、名前挽回に努めたいと思います。

地区の申し合わせで、校外巡回指導は各校が独自に行っています。

本校では年に三回（四月、九月、二月）学校の先生方とPTAの校外指導委員でチームを作り、上総一ノ宮～茂原、上総一ノ宮～大原の区間で乗車指導を行っています。

まず学校に集合、生徒の終業より一足早く駅に向かいます。駅で生徒を迎えて、ニュースやワード巡回し、生徒の様子を観察しますが、さすがに大きな問題はありません。

大原駅、茂原駅では周辺の商業施設を巡回し、駐輪の様子、生徒の動きを

理状態について、保護者のわが子への思いと関わりのポイントについて、架空事例をもとに講話がありました。

私達の頃とは違い今の高校生の周りでは、生活のリズムも変わり物事の価値観や倫理意識などが多様化し複雑化して、自分でコントロールする事が難しくなっています。親は無事に卒業して、かかるべき進路を選択してほしいと思うのが本心です。保護者としての関わり合いとしては、日頃より話ができて気をつけて見る「手をかける援助から目を掛ける援助へ・子育てに完璧

りが有ると思う」肩の力を抜いて、毎日を過ごすと良い。

最後に、皆様方も日々を振り返り考

えています。

理状態について、保護者のわが子への思いと関わりのポイントについて、架空事例をもとに講話がありました。

私達の頃とは違い今の高校生の周りでは、生活のリズムも変わり物事の価値観や倫理意識などが多様化し複雑化して、自分でコントロールする事が難しくなっています。親は無事に卒業して、かかるべき進路を選択してほしいと思うのが本心です。保護者としての関わり合いとしては、日頃より話ができて気をつけて見る「手をかける援助から目を掛ける援助へ・子育てに完璧

県高P連会計 錦見 正治
(千葉県立九十九里高等学校)

は無い失敗も有る家庭ならではの関わりが有ると思う」肩の力を抜いて、毎日を過ごすと良い。

最後に、皆様方も日々を振り返り考

県高P連研修会について



TOKIO MARINE NICHIDO

地球の未来にできること。
マングローブ「海の森」づくりは、
その答えのひとつです。

東京海上日動火災保険株式会社
東京都千代田区丸の内1-2-1
〒100-8050
<http://www.tokiomarine-nichido.co.jp/>

あなたに世界の安心を

AIU 保険
Member of AIG

AIU 保険会社 千葉支店
〒261-7121
千葉市美浜区中瀬 2-6
WBG マリノイースト 21 階
Tel:043-350-3170
Fax:043-297-6418

立ちどまらない保険。
MS&AD 三井住友海上

三井住友海上の安心

GK

ケルマの保険
すまひの保険
しりかの保険

www.ms-ins.com

NKSJグループ

SOMPO JAPAN

ひとつになる。

損保ジャパンと日本興亜損保は、
関係当局の認可等を前提として、
2014年9月1日に合併し、
「損保ジャパン日本興亜」
となります。

損保ジャパン 日本興亜損保

※合併によって誕生する新会社は、
収入保険料が国内最大の損害保険会社となります。
(2013年3月末ベース)

株式会社 損害保険ジャパン
千葉支店 千葉中央支社
〒260-0026 千葉県千葉市中央区千葉港 8-4
www.sompo-japan.co.jp

私の通つている安房拓心高校の部活動には、運動部と文化部の他に専門部があり、私は専門部の園芸部に所属しています。園芸部の主な活動は、学校にある農場の管理や野菜・草花の栽培です。自分たちで種をまくことから始め、ある程度大きくなつた苗を畑に定植させ、追肥をしたり農薬を散布したりします。他にも間引きや土寄せなども行い、充分に育つたら収穫です。それらを持ち帰つたり即売会で販売したりします。自分たちで一から、手塙にかけて育てた野菜や草花はどれも素晴らしい、即売会では多くの方から好評を得ています。また、地域との交流も盛んで、最寄り駅の花壇に花を植えたり、近隣の中学生に種まきや鉢上げなどの指導もしています。

また一年に二回、ファームフェスタを行っています。春には野菜や草花の苗を、冬にはシクラメンを販売します。特にシクラメンは、私達が葉組や追肥、枯れ葉取りなどをして丹精込めて育てたもので、毎年大勢のお客様が買いに訪れ、「拓心高校のシクラメンはとても立派で、綺麗ですね。」と言つて下さいます。私たちにとってこの言葉はとても励みになり、来年はもっと綺麗なものを作ろうという気持ちになるのです。

他にも、今年度は「身近に



特色ある生徒の活動 園芸部の活動をとおして

千葉県立安房拓心高等学校 二年 山崎 彩

スポーツ安全保険

対象となる事故 団体活動中の事故/往復中の事故

保険期間 平成26年4月1日前0時から平成27年3月31日午後12時まで(申込受付は平成26年3月から)

加入区分・掛金・補償額

団体活動を行う 5名以上の方々でご加入ください。加入区分は加入者ごとにご選択ください。

加入対象者	補償対象となる団体活動	加入区分	年間掛金 (1人当たり)	傷害保険金額			賠償責任保険 支払限度額 (充實金額なし)	突然死葬祭費用保険 支払限度額
				死亡	後遺障害 (度数)	入院 (日数)		
子ども 中学生以下 特別支援学校 高等部の 生徒を含む。	スポーツ活動 文化・ボランティア・地域活動	A1	800円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	突然死 (急死心不全 胸内出血など) 葬祭費用 180万円
	上記団体活動に加え、個人活動も対象 <small>AW区分の特徴:個人活動・個人競技なども被保険の対象となります。</small>	AW	1,450円	2,100万円	3,150万円	5,000円	2,000円	
				100円	150円	1,000円	500円	
大人 65歳以上の方も加入 できます。	文化・ボランティア・地域活動、団体員の送迎、応援、準備、片付け <small>*スポーツ活動を行な場合は対象となります。</small>	A2	800円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	突然死 (急死心不全 胸内出血など) 葬祭費用 180万円
	スポーツ活動の指導・審判	C	1,850円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	
	子どもへのスポーツ活動の指導・審判 <small>*C区分でも加入可</small>	AC	1,300円	1,000万円	1,500万円	2,500円	1,000円	
65歳以上	スポーツ活動 <small>*C区分でも加入可 *スポーツ活動を行わない場合は A2 区分</small>	B	1,000円	600万円	900万円	1,800円	1,000円	
全年齢	危険度の高いスポーツ活動	D	11,000円	500万円	750万円	1,800円	1,000円	

※同一団体で1口しか加入できません。中途加入する場合、中途脱退する場合も年間掛金を適用します。加入後の加入者の入換え、加入区分の変更是できません。

※危険度の高いスポーツ活動はD区分以外では補償されません。

スポーツ安全協会 捷速 インターネットからも加入受付を行っております。詳しくは、ホームページをご覧ください。

公益財団法人 スポーツ安全協会 千葉県支部

(公財)千葉県体育協会内

〒263-0011 千葉市稻毛区天台町 323 千葉県総合スポーツセンター内 TEL043-254-0075 電話受付時間:午前9時30分～午後5時(土、日、祝日及び年末年始を除く)

保険の詳しい内容、資料の請求は、
ホームページをご覧ください。

<http://www.sportsanzen.org>

●資料請求は、インターネットより要付けております。

この広告はスポーツ安全保険(スポーツ安全保険特約に基づく傷害保険(スポーツ安全保険会員傷害保険特約・スポーツ安全保険会員傷害保険特約・スポーツ安全保険会員傷害保険特約)・賠償責任保険(スポーツ安全保険会員賠償責任保険特約・スポーツ安全保険会員賠償責任保険特約)・突然死葬祭費用保険特約付賃借保険保険)、賃借責任保険(スポーツ安全保険会員賃借責任保険特約付賃借保険保険)の概要についてご紹介したものでござる。ご加入の際には、必ず「スポーツ安全保険のあらまし」と「重要事項説明書」をよくお読みください。詳細は保険契約によりますが、不明の点がございましたら(公財)スポーツ安全協会または東京海上日動火災保険(株)までお問い合わせください。

(愛媛県保険会社)
東京海上日動火災保険株式会社(担当課) 公路第2部公務第1課
TEL 03-3515-4133(平日9:00~17:00)
(共同引扱保険会社)(平成26年4月予定)
あいおいニッセイ同和 共榮火災 働保ジャパン 大同火災 東京海上日動
日興火災 日本興業損保 富士火災 三井住友海上
平成25年12月作成 0792-1304-B13259-201312
1701-1304-B13247-201311